



Día Internacional de la Mujer

## La Dirección Insular del Estado lleva a todos los Ayuntamientos de La Gomera a declararse municipios comprometidos contra la violencia de género

- El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, acompañado por el director insular en La Gomera, Juan Luis Navarro, presenta en Agulo esta iniciativa, en la que han colaborado el Cabildo Insular y los Ayuntamientos de Agulo, San Sebastián de La Gomera, Hermigua, Valle Gran Rey, Vallehermoso y Alajeró
- La Unidad contra la Violencia sobre la Mujer de la Dirección Insular de la Administración General del Estado en La Gomera ha puesto en marcha este proyecto para colocar, junto a la señalética toponímica, las señales que declaran al municipio comprometido contra la violencia de género en las vías de acceso por carretera
- “Canarias vuelve a dar ejemplo de firmeza, de perseverancia, en la lucha contra la violencia de género, particularmente a la hora de trasladar el mensaje de que en nuestra sociedad no cabe esta lacra, que las canarias y canarios no admitimos ni toleramos ningún tipo de violencia contra las mujeres”, afirma Anselmo Pestana
- Como ha explicado Juan Luis Navarro, el planteamiento de este proyecto es un ejemplo de colaboración entre las tres instituciones, estatal, insular y municipal “en un tema tan importante como es mostrar unidad ante las voces negacionistas que tratan de hacerse oír”

**San Sebastián de La Gomera, 1 de marzo de 2024.-** El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, acompañado por el director insular, Juan Luis Navarro, ha presentado hoy la iniciativa puesta en marcha por la Dirección Insular de la Administración General del Estado en La Gomera por la que todos los municipios de la isla colombina se declaran comprometidos contra la violencia de género mediante la instalación de señales en sus vías de acceso por carretera.

Al acto, que ha tenido lugar en una de esas vías en el término municipal de Agulo, han asistido la diputada Esther Rodríguez, el vicepresidente cuarto y consejero insular del Área de Política Territorial, Medio Ambiente y Sector Primario, Héctor Cabrera, y el consejero delegado en materia de Carreteras del Cabildo de La Gomera, Aníbal González, así como las alcaldesas de San Sebastián de La Gomera, Angélica Padilla; Agulo, Rosa China, y Hermigua, Solveida Clemente, y, en representación de Valle Gran Rey, la concejala delegada de las áreas de Educación e Igualdad, Juventud, Mayores y Participación Ciudadana, Lorena Damas.

Esta iniciativa, que se enmarca dentro de las acciones organizadas por la Dirección Insular con ocasión del 8M, Día Internacional de la Mujer, pretende dar una mayor visibilidad al rechazo a la violencia de género, exaltando a su vez los valores de los gomeros y las gomeras y su decidida apuesta por un mundo respetuoso con una convivencia libre de estereotipos machistas.

La representación del Gobierno de España en la isla colombina ha diseñado y ha invitado a los Ayuntamientos a instalar las señales declaratorias de su compromiso contra la violencia de género junto a la identificación de su toponimia en las vías de acceso al municipio, y estos han aceptado, lo que convierte a La Gomera en un territorio enteramente comprometido en la lucha contra esta lacra.

“Canarias vuelve a dar ejemplo de firmeza, de perseverancia, en la lucha contra la violencia de género, particularmente a la hora de trasladar el mensaje de que en nuestra sociedad no cabe esta lacra, que las canarias y canarios no admitimos ni toleramos ningún tipo de violencia contra las mujeres. En esta ocasión La Gomera se convierte en punta de lanza en la visibilización de este compromiso”, ha indicado el delegado del Gobierno.

“Como ya hemos venido haciendo en las firmas de los convenios de colaboración policial para la protección de las víctimas, una vez más, agradecemos a la Administración local y particularmente a los Ayuntamientos de La Gomera en este caso que no hayan dudado, que demuestren que no puede plantearse ningún tipo de pero contra la violencia machista. Y del mismo modo agradecemos al Cabildo que nos acompañe y nos apoye a todas y todos en esta tarea”, ha añadido.

### **Ejemplo de colaboración entre el Estado y las Administraciones Locales**

Por su parte el director insular en La Gomera ha querido poner en valor la importancia de la colaboración y la lealtad institucional a la hora de poder sacar adelante iniciativas como ésta, particularmente en ámbitos territoriales más pequeños, “donde es más evidente que la unión hace la fuerza y la unidad es necesaria para acabar con la violencia de género”.

Como ha explicado Juan Luis Navarro, el planteamiento de este proyecto es un ejemplo de colaboración entre las tres instituciones, estatal, insular y municipal “en un tema tan importante como es mostrar unidad ante las voces negacionistas que tratan de hacerse oír. Una idea inequívoca de lucha contra la violencia de género que refleja el inmenso sentir de la población contra esta lacra social”.

El reflejo ha quedado plasmado en las señales, que quedarán colocadas a la entrada de cada municipio en los márgenes de la carretera y en las que, sobre un fondo violeta y con letras en blanco, puede leerse “municipio comprometido contra la violencia de género”.